
ATA DA 74ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVI PLENÁRIO 1 
REALIZADA EM 08/07/2022. 2 

Aos oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, com início às 14h, realizou-se, 3 
online e presencial, a 74ª Reunião Plenária do XVI Plenário do Conselho Regional de 4 
Psicologia - 4ª Região (MG). Estiveram presentes os Conselheiros Efetivos: Evely Najjar 5 
Capdeville; Fabrício Júnio Rocha Ribeiro; Lourdes Aparecida Machado; Luiz Felipe Viana 6 
Cardoso; Paula Lins Khoury; Reinaldo da Silva Júnior; Renata Ferreira Jardim de Miranda; 7 
Suellen Ananda Fraga; e Yghor Queiroz Gomes; e os Conselheiros Suplentes: Camila 8 
Bahia Leite; Cristiane Santos de Souza Nogueira; Elza Maria Gonçalves Lobosque; João 9 
Henrique Borges Bento; Liliane Cristina Martins e Luís Henrique de Souza Cunha. Quórum 10 
de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o quórum das(os) Conselheiras(os) Efetivas(os) 11 
presentes, totalizando 09, tendo o Plenário elevado à condição de Conselheiras(os) 12 
efetivas(os) Camila Bahia Leite; Cristiane Santos de Souza Nogueira; Elza Maria Gonçalves 13 
Lobosque; João Henrique Borges Bento; Liliane Cristina Martins e Luís Henrique de Souza 14 
Cunha. Justificativas de ausência: Anderson Nazareno Matos; Bruna Rocha Diniz de 15 
Almeida; Cláudia Aline Carvalho Espósito; Jéssica Gabriella de Souza Isabel; Larissa 16 
Amorim Borges; Rita de Cássia de Araújo Almeida; Rodrigo Padrini Monteiro Ted 17 
Evangelista Nobre; Thiago Ribeiro de Freitas e Walter Melo Júnior justificaram ausência. 18 
Assuntos tratados: Informes: 1) CES-MG: A Conselheira Lourdes Machado informou que 19 
a Conferência Estadual de Saúde estava com o termo de referência pronto, mas não tinha 20 
fornecedor. Diante da situação, o Conselho Estadual de Saúde de Minas Gerais/CES-MG 21 
fez um pedido à Promotoria para intermediar a realização da Conferência. O Secretário de 22 
Estado de Saúde deu retorno de que será adiada a Conferência sem data para a sua 23 
realização. Como forma de articulação informou que no dia 10/07 ocorrerá uma mobilização 24 
do controle social contra o adiamento. Estão convidados a ALMG, a Frente Mineira em 25 
Defesa do SUS, COSEMS e os municípios que fizeram Conferências Municipais. 2) GT de 26 
Transição: A Conselheira Elza Lobosque informou que a Plenária votou pelo GT de 27 
Transição. O GT será responsável pela elaboração de material escrito para os novos 28 
Conselheiros. A Diretoria será responsável pela definição de como vai ser a transição, a 29 
data e as atividades. O GT é composto pela Conselheira Elza Lobosque, a Gerente Técnica 30 
Flávia Santana, a Gerente Administrativa Mônica Campos, o Gerente Financeiro-Contábil 31 
Gustavo Lopes, a Gerente de Comunicação Nádia Pereira, o Gerente de Tecnologia da 32 
Informação Rodrigo Ramos, o Assessor Parlamentar e de Relações Institucionais Antônio 33 
Coquito, a Assessora de Comunicação Cristina Ribeiro, o Assessor de Apoio a Gestão 34 
Wagner Viana, o Assessor Jurídico Luiz Henrique, a Psicóloga de Referência Técnica 35 
Leiliana Souza, a Jornalista Eliziane Lara, a Assistente Administrativa Marli Caixeta, a 36 
Bibliotecária Niura Ferreira, a Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli, o 37 
Assistente Técnico Financeiro Aécio Bispo, a Assistente Administrativa Elaine Figueiredo. O 38 
Conselheiro Reinaldo Júnior informou que o Assessor Parlamentar e de Relações 39 
Institucionais Antônio Coquito está de licença por 90 dias e não deverá ser demandado 40 
neste período. 3) Avaliação de Performance: A Conselheira Elza Lobosque informou que 41 
as(os) Conselheiras(os) receberam o link do google forms e terão até semana que vem, 42 
para realizarem a avaliação de performance. Manifestou a sua disponibilidade para tirar 43 
dúvidas. 4) Participação em evento da ABRAPSIT: A Conselheira Elza Lobosque informou 44 
que participou da 1ª Jornada da Associação Brasileira de Psicologia de Tráfego/ABRAPSIT 45 
realizado no dia 02/07 no Rio de Janeiro-RJ. Estiveram presentes o Presidente do DETRAN, 46 
O Presidente do CONTRAN, a Presidenta do CRP-RJ, entre outras(os). Fez a 47 
representação do CRP falando da luta pela melhoria das condições de trabalho nas clínicas 48 
de trânsito, avaliação para porte de arma. Informou que participará de reunião com o 49 
Deputado Federal Rogério Correia hoje, 08/07, às 16h, para mobilização contrária ao 50 
Projeto de Lei º 3.100, DE 2020 que altera a Lei nº 9.503, de 1997, Código de Trânsito 51 
Brasileiro, para dispor sobre exames de aptidão física e mental realizados por profissional 52 
legalmente habilitado, sem necessidade de credenciamento. 5) Alteração do Parecer CNE 53 
sobre as Diretrizes Curriculares Nacionais da Psicologia: A Conselheira Evely Capdeville 54 



informou que o CFP não tem acompanhado sistematicamente as Diretrizes Curriculares 55 
Nacionais e houve retirada da palavra “presencial” no artigo 3º, resultando assim: "O curso 56 
de graduação em Psicologia deve ser oferecido de modo a atender a natureza complexa 57 
das competências profissionais do psicólogo, e segue os marcos legais para os cursos de 58 
bacharelado", das DCN’s aprovadas anteriormente pela Conselheira do CNE Marília Ancona 59 
Lopes. A Comissão de Orientação em Psicologia e Formação Profissional propôe o envio de 60 
um Ofício para o CFP solicitando mobilização de ações relativas a defesa do curso 61 
presencial para Psicologia. O Conselheiro Yghor Gomes sugeriu uma ação mais drástica, 62 
chamando uma matéria de jornal. A Conselheira Evely Capdeville informou que já tem curso 63 
aprovado com 100% EAD só aguardando a assinatura do Ministro da Educação. A ideia é 64 
fazer uma reunião com o CFP para tentar ações conjuntas. Propôs uma articulação com o 65 
Deputado Federal Rogério Correia para tentar fazer barulho para que esta revisão no 66 
Parecer não seja assinada pelo Ministro da Educação. O Conselheiro João Henrique avaliou 67 
que tem uma posição do CFP para cozinhar alguns assuntos, para quando ir para 68 
efervescência discutir o tema. Propôs à ABEP Nacional chamar o CFP e os CRPs para 69 
iniciar um movimento que seja realmente nacional. Regionalmente, a ABEP Minas 70 
juntamente com o CRP-MG desenvolverem a articulação com coordenadores de curso 71 
principalmente das Federais. A Conselheira Evely Capdeville informou que o Ofício da 72 
ABEP e do CRP-MG foi neste sentido de reunião com o CFP. O Conselheiro Luiz Felipe 73 
concorda com a realização de uma Campanha regional. A Conselheira Lourdes Machado 74 
ressaltou a importância de passar pelo CFP primeiramente e se colocou à disposição para 75 
ajudar na mobilização. O Conselheiro Reinaldo Júnior informou que a mobilização com o 76 
CFP será difícil neste momento e reforçou a urgência da pauta. Fará o movimento dentro do 77 
grupo de Presidentes de Conselhos. Defende que não dá para aguardar o CFP. O 78 
Conselheiro Yghor Gomes sugeriu que o CRP faça a mobilização para incomodar o CFP e 79 
ele tomar iniciativa. A Conselheira Cristiane Nogueira informou que a Anhanguera e Unopar 80 
tem curso EAD em Psicologia que está somente aguardando a assinatura. Avalia que não 81 
tem grandes esperanças na reversão. 6) 30h para a Psicologia: A Conselheira Lourdes 82 
Machado informou que o Relatório da PL das 30h foi aprovado na Comissão de Trabalho, 83 
de Administração e de Serviço Público/CTASP agora vai para a comissão de Constituição e 84 
Justiça e de Cidadania (CCJ). Informou que será realizada uma Live sobre a Saúde do 85 
Trabalhador que irá contar com o Prof. Tarcísio e a psicologia Lecy para tratar do viés da 86 
saúde, defender a isonomia em relação as outras áreas da saúde, jornada de até 30h, sem 87 
redução salarial e com a defesa da melhoria do trabalho. Como forma de mobilização foram 88 
produzidos vídeos pelo CRP-MG e PSIND-MG. Quanto as camisas, elas ficarão prontas em 89 
até 10 dias. Os cartazes deverão ficar prontos hoje, 08/07. Ressaltou a necessidade de 90 
mobilização e articulação pelas(os) Conselheiras(os) e a categoria. 7) Articulações e 91 
parcerias para implementação da Lei 13.935/19: O Conselheiro Luis Henrique propôs a 92 
realização de um material orientativo com o que foi desenvolvido pela Comissão de 93 
Orientação em Psicologia Escolar e Educacional, tratando principalmente do fazer clínico do 94 
profissional da Psicologia Escolar. Informou que foi realizado evento ligado a diversidade 95 
sexual na saúde e educação nos municípios de Janaúba-MG, Montes Claros-MG e 96 
Pirapora-MG. Um dos convidados falou mal da psicologia, com uma linguagem inadequada. 97 
Faltou cuidado na fala dele enquanto representante institucional do CRP-MG. A Conselheira 98 
Liliane Martins informou que o convidado ao mesmo tempo que faz uma crítica à psicologia, 99 
ele acaricia. Elucidou que o psicólogo atua na psicologia social e traz questões sobre a 100 
atuação profissional na educação com a provocação em relação a relações raciais, gênero e 101 
diversidade sexual. O Conselheiro Luis Henrique ponderou que o seu discurso é a partir de 102 
seu conhecimento e fora do contexto da atuação profissional na psicologia escolar que tem 103 
toda uma construção da psicologia, enquanto ciência e profissão. A Conselheira Cristiane 104 
Nogueira avaliou que a questão não é ser contra ou a favor é a forma como faz a 105 
representação do CRP. A Conselheira Lourdes Machado defendeu a importância de se 106 
avaliar quem está falando em nome do CRP-MG para que não fale mal da psicologia, contra 107 
toda a construção que é feita pelo CRP em nome da psicologia, enquanto ciência e 108 



profissão. A Conselheira Suellen Fraga ressaltou a discussão de discursos não alinhados a 109 
falas do CRP-MG, pontuou que a mesma situação ocorreu em lives e encontros virtuais. É 110 
bom quando se identifica este tipo de tom e consegue falar a respeito, buscar entender 111 
enquanto moderador e na competência que tem sobre o tema como utilizar estas narrativas 112 
para lidar com a situação e as falas trazidas pelo convidado e levar a discussão para outro 113 
ponto. Entender o lugar quando estas surpresas acontecem. O Conselheiro Luis Henrique 114 
reforçou o cuidado com o uso institucional que as pessoas fazem do discurso. ACT:  A 115 
Conselheira Paula Khoury informou que Diretoria recebeu a pauta do Acordo Coletivo de 116 
Trabalho 2022/2023 enviada pelo SINDECOFE-MG e PSIND-MG. Será repassada a 117 
proposta para as Conselheiras Suellen Fraga e Lourdes Machado e ao Assessor Jurídico 118 
Luiz Henrique e ao Gerente Financeiro-Contábil Gustavo Lopes para avaliação. Assembleia 119 
Geral de Psicólogas(os): A Conselheira Paula Khoury informou que a Assembleia Geral de 120 
Psicólogas(os) ocorrerá no dia 19/08 tendo como pauta a prestação de contas setembro de 121 
2021 a julho/2022; fixação de valores das anuidades e concessão de descontos às(aos) 122 
Psicólogas(os), às Pessoas Jurídicas inscritas, bem como a fixação/instituição de taxas, 123 
tudo referente ao exercício de 2023; orçamento Anual para o exercício de 2023; baixa de 124 
bens. A Conselheira Paula Khoury elucidou que a Conselheira Tesoureira do CFP Norma 125 
acordou em Reuniões de Tesoureiros a necessidade do aumento da anuidade 2023. Na 126 
próxima Plenária será levado para deliberação o valor do reajuste para 2023. A baixa de 127 
bens está na pauta, ainda está aguardando a resposta das Subsedes. O mérito das pautas 128 
da Assembleia será apreciado e votado na Reunião Plenária Ordinária de Agosto/2022.O 129 
Conselheiro Yghor Gomes questionou a forma com que a Tesouraria do CFP vem atuando, 130 
no sentido de mostrar o que o CRP deve fazer, mesmo ciente da autonomia dos Conselhos. 131 
Defendeu que Minas Gerais está crescendo em número de inscrições e com o 2º menor 132 
valor do Sistema Conselhos. A Conselheira Lourdes Machado ponderou que a decisão de 133 
aumentar a anuidade foi política, considerando os 2 anos de pandemia. Não defende o 134 
aumento da anuidade no último ano de gestão, com um grande número de 135 
desempregas(os) da categoria. Pediu para considerar os superávits anuais. A Conselheira 136 
Evely Capdeville explicou que o superávit só pode ser usado para obras e aquisição de 137 
móveis. Se o reajuste não for dado nas anuidades, não será possível pagar a folha de 138 
pagamento. Acrescentou que o Gerente Financeir-Contábil Gustavo Lopes fez o cálculo do 139 
aumento da anuidade para o CRP-MG não incorrer na Lei de Responsabilidade Fiscal.  A 140 
Conselheira Lourdes Machado solicitou o envio do material de subsídio com a justificativa 141 
para o aumento com antecedência, para leitura prévia à discussão pelo Plenário. CREPOP 142 
– Minuta de Portaria: O Conselheiro Luiz Felipe apresentou proposta de Minuta de Portaria 143 
que institui e regulamenta a unidade do Centro de Referência Técnica em Psicologia e 144 
Políticas Públicas (Crepop) no âmbito do CRP04-MG. Em seguida fez a leitura da Minuta e 145 
solicitou aprovação do Plenário, ressaltando que a Portaria só poderá ser publicada após a 146 
Resolução do CFP. Após discussão o Plenário aprovou a Minuta de Portaria. Deliberação: 147 
O XVI Plenário aprovou o apoio por 14 votos favoráveis e 1 abstenção a Minuta de Portaria 148 
que institui e regulamenta a unidade do Centro de Referência Técnica em Psicologia e 149 
Políticas Públicas (Crepop) no âmbito do CRP04-MG. Solicitou dar os encaminhamentos 150 
necessários após a publicação da Resolução pelo CFP. Avaliação do Congresso Mineiro de 151 
Psicologia: O Conselheiro Reinaldo Júnior ressaltou a amplitude e capilaridade das salas 152 
com as apresentações, e a ampla participação. O evento trouxe um legado do poder do 153 
trabalho coletivo promovido pelas Entidades da Psicologia. Colocou como sugestão de 154 
criação de um Fórum Mineiro das Entidades da Psicologia. Avaliou que quando idealizou o 155 
Congresso Mineiro de Psicologia pensou que ele fosse realizado próximo a data do 156 
Congresso Brasileiro de Psicologia. Neste caso propõe que aconteça de 4 em 4 anos. 157 
Pontuou que algumas pautas surgiram e deveriam ser pensadas e repercutidas, como a 158 
espiritualidade, cannabis terapêutica, entre outras. A Conselheira Cristiane Nogueira 159 
ressaltou que as experiências que tem de evento online é que a cada 100 inscrições, 20 160 
participam de fato. O Conselheiro Reinaldo Júnior explicou que o número de visualizações 161 
foi maior do que o número de inscritos. Na hora de dar os certificados terá uma noção 162 



melhor do número de participantes. A Conselheira Suellen Fraga elucidou que a empresa 163 
contratada para organização das salas pode informar este número de participantes. O 164 
Conselheiro João Henrique ressaltou que os números de visualizações das mesas foram 165 
muito grandes nos vídeos disponibilizados do Seminários. A Conselheira Suellen Fraga 166 
informou que tiveram mais de 6000 inscritos. Ressaltou a importância do planejamento para 167 
evitar surpresas durante a organização do evento. O Conselheiro Luiz Felipe propôs uma 168 
publicação dos anais das mesas do Congresso Mineiro de Psicologia.  A Conselheira Elza 169 
Lobosque informou que o evento teve uma Comissão Organizadora e que ocorreram 170 
diversas dificuldades para a sua realização. Para ela, o ideal é que o evento seja fixo e 171 
aconteça no 2º ano de gestão e que a decisão fosse levada para votação pelo Plenário. 172 
Defendeu a realização do evento no formato híbrido devido à grande participação de 173 
pessoas que não conseguiriam participar presencialmente. Propôs que este evento e o 174 
COREP iniciem a sua organização no começo da gestão. A Conselheira Camila Bahia 175 
parabenizou a equipe organizadora e corroborou com a proposta do Conselheiro Luiz Felipe 176 
de realização da publicação das mesas do evento. Chamou a atenção os retornos positivos 177 
dos temas, da organização. Defendeu a disponibilização no Youtube do máximo de material 178 
possível e concordou que o formato híbrido ajuda muito e aproxima mais. Apoio financeiro 179 
ao XV Congresso de Psicologia da Zona da Mata e Vertentes e XIX Encontro Juizforano de 180 
Psicologia (ENJUPSI) - Para uma Psicologia mais comprometida com os Direitos Humanos: 181 
A Conselheira Elza Lobosque apresentou o pedido de apoio ao XV Congresso de Psicologia 182 
da Zona da Mata e Vertentes e XIX Encontro Juizforano de Psicologia (ENJUPSI) - Para 183 
uma Psicologia mais comprometida com os Direitos Humanos solicitado pela AJEPSI. O 184 
evento acontecerá nos dias 26 a 30 de setembro em Juiz de Fora-MG. O apoio consiste nos 185 
seguinte itens: Logo do CRP para ser utilizada nas artes de divulgação do evento; logo do 186 
CRP nos certificados do evento;  banners com a logo do CRP nos locais do evento; 187 
assinatura do Conselheiro Presidente nos certificados do evento; ajuda de custo para gastos 188 
com a passagem de avião e hospedagem de 6 palestrantes com a seguinte projeção de 189 
custos: Clélia Prestes - São Paulo - R$484,00 ida e volta; Deivison Faustino - São Paulo - 190 
R$484,00 ida e volta; Jeane Sasyka Campos Tavares - Salvador - R$980,00 ida e volta; 191 
Edna Maria Dos Santos Roland - São Paulo - R$484,00 ida e volta; Natália Travassos – 192 
passagem rodoviária  Rio de Janeiro x Juiz de Fora-MG ida e volta; Dassayeve Lima - 193 
Fortaleza - R$2.770,00 ida e volta; 6 diárias no hotel Victory Business - R$180,00 cada - 194 
R$1080,00. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 13 votos favoráveis e 2 abstenções o 195 
apoio ao XV Congresso de Psicologia da Zona da Mata e Vertentes e XIX Encontro 196 
Juizforano de Psicologia por meio das passagens aéreas solicitadas e o pagamento de 1 197 
diária por convidada(o). COF: A Conselheira Renata Miranda apresentou os seguintes 198 
informes: 1) Exercício profissional e cannabis: A Conselheira Renata Miranda sugeriu avaliar 199 
o que é possível de discussão da separação do que é exercício profissional e o que é 200 
militância a favor da cannabis terapêutica, principalmente nas representações institucionais 201 
do CRP-MG. A COF trará como ponto de pauta para discussão na Reunião Plenária 202 
Ordinária de Agosto/2022. 2) Denúncia e Fiscalização Comunidade Terapêutica CERDAD: 203 
A Conselheira Renata Miranda informou que o Setor de Orientação e Fiscalização (SOF) e 204 
Comissão de Orientação e Fiscalização (COF) recebeu denúncia em desfavor da 205 
Comunidade Terapêutica CERDAD/Santa Luzia referente a acolhimento de menores de 18 206 
anos junto com adultos e idosos; usuários com demandas de atendimento médico sem 207 
encaminhamentos, internações de longa permanência irregulares. Após discussões e 208 
encaminhamentos no âmbito da COF, a denúncia foi direcionada para as Comissões de 209 
Direitos Humanos e Comissão de Orientação Temática em Psicologia, Saúde Mental, Álcool 210 
e Drogas. Tais Comissões levaram a denúncia para discussão no Plenário que deliberou por 211 
fiscalização conjunta pelas Comissões (COF e Comissão de Orientação em Psicologia, 212 
Saúde Mental, Álcool e outras Drogas). A fiscalização foi realizada, mas não foram 213 
encontradas evidências das irregularidades apontadas, e ainda sua possível ocorrência foi 214 
negada pelas duas psicólogas atuantes na instituição. As psicólogas foram orientadas 215 
quanto à responsabilidade de se posicionarem em relação as irregularidades, e o 216 



desrespeito aos direitos humanos pela instituição, conforme Código de Ética Profissional da 217 
Psicóloga/o (RES CFP10/2005), dentre outras orientações, e acataram todas estas. Em 218 
relação ao exercício da psicologia, mesmo com a resistência do responsável pela 219 
instituição, as duas inadequações observadas (registro no prontuário que estava em 220 
desconformidade com as Resoluções CFP 01/2009 e 05/2010, e espaço para realização de 221 
grupos psicoterapêuticos em condições inadequadas para tal) foram devidamente sanadas 222 
no prazo arrazoado. Diante disto, a Comissão de Orientação e Fiscalização, com a 223 
concordância da Comissão de Orientação em Psicologia, Saúde Mental e Álcool e Drogas 224 
entendeu que, o que foi possível de ser realizado por parte destas Comissões já foi 225 
realizado, devendo ser levado ao Plenário o retorno da ação de fiscalização, e que a partir 226 
do que foi relatado. Comissão de Título de Especialista: A Conselheira Elza Lobosque 227 
apresentou parecer pela aprovação de 47 títulos de especialista destes 14(catorze) em 228 
Psicologia do Trânsito; 11(onze) em Psicologia Clínica; 09(nove) em Neuropsicologia; 229 
4(quatro) em Psicopedagogia; 03(três) em Avaliação Psicológica; 03(três) em Psicologia em 230 
Saúde; 02(dois) em Psicologia Organizacional e do Trabalho; 1(um) em Psicologia Escolar e 231 
Educacional e pelo indeferimento de 13 títulos de especialistas. Deliberação: O XVI 232 
Plenário aprovou por 15 votos favoráveis a concessão de 47 títulos de especialista e o 233 
indeferimento de 13 títulos de especialista. Comissão Clínica - ação em Divinópolis: A 234 
Conselheira Paula Khoury informou que recebeu o contato da colaboradora de Divinópolis-235 
MG Lauren Manuela de Paula Silva de montar uma Comissão de Clínica na Subsede 236 
Centro-Oeste. Sugeriu que a Colaboradora acompanhe as discussões da Comissão de 237 
Clínica da Sede e posteriormente possa ser avaliada a criação da Comissão na Subsede. A 238 
Conselheira Paula Khoury informou que a Colaboradora Lauren Manuela a convidou 239 
juntamente com a psicóloga Mariana Tavares para um evento com o objetivo de entender a 240 
história da Comissão, a ser realizado no mês de Agosto/2022 em Divinópolis-MG. Solicitou 241 
aprovação do Plenário. Deliberação: O XVI Plenário aprovou a realização do evento que 242 
acontecerá no mês de Agosto/2022 com a participação da Conselheira Paula Khoury, da 243 
psicóloga Maria Tavares e a Colaboradora Laren como mediadora. Unidade de Acolhimento 244 
Adulto do Centro-Oeste: A Conselheira Cristiane Nogueira informou que a Prefeitura 245 
Municipal de Divinópolis-MG anunciou a 1ª Unidade de Acolhimento Adulto do Centro-Oeste 246 
por meio de assinatura do contrato com a Organização Social “Congregação das Irmãs 247 
Hospitaleiras do Sagrado Coração” que administram o Hospital São Bento que ficará 248 
responsável por administrar a Unidade. Apresentou a situação para apreciação do Plenário. 249 
A Conselheira Lourdes Machado sugeriu levar a denúncia para o Fórum Mineiro de Saúde 250 
Mental e para o CES-MG. Post alusivo a Visibilidade Não-Binária: A Conselheira Suellen 251 
Fraga solicitou aprovação do Plenário para elaboração de post alusivo a Visibilidade Não-252 
Binária. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 13 votos favoráveis e 2 abstenções a 253 
elaboração de post alusivo a Visibilidade Não-Binária. Nada mais havendo a tratar, 254 
encerrou-se a reunião, e eu, Luiz Felipe Viana Cardoso, lavrei a presente ata que, após lida 255 
e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 08 de julho 256 
de 2022.  257 



 


